

# Reventin-Vaugris

## Le gala de danse Léo-Lagrange se prépare

Le Dauphiné Libéré - 25 mai



Encore un peu de travail pour présenter un gala de qualité. Photo Le DL/Dominique Josset

Le gala de danse du club Léo-Lagrange approche. C'est l'événement phare de l'association. Il aura lieu le samedi 15 juin.

Tout doit être prêt pour le grand jour ! Pour cela, Roxane Faÿ, coache sportive, assure l'enseignement des chorégraphies de type danse moderne aux différents groupes. De son côté, Océane Chabot présentera son groupe de danse contemporaine. Des plus petits aux adultes, dix cours sont assurés chaque semaine pour plus de 120 filles et seulement trois garçons ! Près de 25 tableaux seront présentés au public lors de cette soirée.

En attendant, les mercredis restants sont mis à profit pour peaufiner le spectacle. Un spectacle toujours haut en couleurs où, dans l'ombre, toute une équipe s'affaire efficacement à sa préparation et notamment à la confection des habits de scène. La couturière bénévole Michelle Martin en sait quelque chose. Elle ne compte pas ses soirées occupées à rectifier tel ou tel vêtement.